



St Leonard's College

# SMA

## Program kami untuk siswa di kelas 10 sampai 12 dirancang untuk mendukung keberhasilan transisi mereka ke dunia di luar gerbang sekolah kami.

Dalam kerangka akademik yang kuat dan sangat mendukung, guru-guru kami menantang siswa untuk bekerja di luar zona nyaman mereka, mengembangkan keberanian dan kepercayaan diri dalam diri mereka untuk menguasai tantangan dari pendidikan lebih lanjut, pekerjaan dan kehidupan. Kami menghargai pemikiran kritis dan mandiri dan berusaha untuk membangun kepercayaan diri dalam semua siswa kami, yang sangat penting untuk kesejahteraan generasi muda yang berkembang dari masa remaja ke dewasa.

Sepanjang pendidikan mereka di SMA tanggung jawab untuk kesejahteraan pribadi setiap siswa berada di tangan Mentor mereka. Mentor memiliki hubungan yang kuat dengan siswa mereka dan hal-hal yang dapat mempengaruhi kemajuan dan kesejahteraan mereka. Mereka menghabiskan waktu dengan siswa setiap hari, yang memberi mereka pemahaman yang lebih dalam tentang minat individu, keadaan pribadi, kekuatan, kelemahan dan sejarah akademis.

Siswa SMA didorong untuk meneruskan keterlibatan mereka dalam berbagai macam penawaran kokurikuler yang tersedia bagi mereka. Terutama di tahun-tahun terakhir pendidikan menengah mereka, sangat penting bahwa generasi muda menjaga keseimbangan kerja-hidup yang sehat.

Selain VCE, kita menawarkan Program Diploma Baccalaureate Internasional (IBDP), kualifikasi masuk perguruan tinggi paling dihormati dan diakui secara luas oleh universitas-universitas terkemuka di dunia. Tiga puluh lima tahun yang lalu kami menjadi sekolah Victoria pertama, dan sekolah kedua di Australia, yang memulai IBDP. Sejak itu Program ini telah mengalami meningkatnya popularitasnya, dengan hampir sepertiga dari kelas 12 angkatan tahun 2016 memilih IBDP sebagai jalur pilihan mereka untuk masuk universitas. Pilihan mata pelajaran yang luas, dan staf pengajar kami yang sangat berkualitas dan berkomitmen yang mengajar baik VCE maupun IBDP, memastikan bahwa siswa kami menikmati dukungan dan pengajaran terbaik.